



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Recyclingprojekt Trash Talk

Ziel: Recycling von Tennisschlägern plus Spende der Einnahmen daraus an wohltätige Projekte im globalen Süden

Verein: DJK Blau Weiß Friesdorf e.V.

Gerissene Saiten und Ballrollendeckel werden in unserem Verein gesammelt. Erste Versuche des Recyclings im Bereich 3D-Druck verliefen positiv! Gebrochene Schläger werden bei einem Upcycling-Partner zu hochwertigen Armbändern und Schlüsselanhängern verarbeitet und bei unseren Turnieren als Preise eingekauft und ausgegeben. Die Einnahmen aus dem Verkauf gehen an ein Klimaprojekt im Kongo.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

bis zu 10 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

2 bis 6 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Mitglieder des Vorstandes

[Zurück](#)